



Senador de Morena propuso alternativa para no eliminar los fideicomisos del Poder Judicial

Alejandro Rojas Díaz Durán puntualizó que “no es justo” que los trabajadores paguen por los privilegios de los ministros de la SCJN

Por Ximena Ochoa



El senador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Alejandro Rojas Díaz Durán**, dio una alternativa para que no se extingan los 13 fideicomisos del Poder Judicial y no se perjudique a los trabajadores, quienes salieron a manifestarse el domingo 22 de octubre a las calles de varias ciudades del país.

Pese a que se trataba de una marcha ciudadana, en el evento estuvieron presentes contingentes del Partido Acción Nacional (PAN); **Luis Espinosa Cházaro**, coordinador de los diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD); así como la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**.

[Senador de Morena propuso alternativa para no eliminar los fideicomisos del Poder Judicial - Infobae](#)